
ISTITUTO COMPRENSIVO DI BORGARO TSE 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

DELIBERA N 2 DEL 23/09/2019 
 

OGGETTO: Proposta del Comune di Borgaro organizzazione servizio di pre scuola nelle giornate di 
sciopero (per la discussione di questo punto sono stati invitati alcuni rappresentanti del Comune 
di Borgaro) 

 
Sono presenti (indicati con X) i seguenti componenti del Consiglio di Istituto. 
 

x   Russo Lucrezia Dirigente scolastico   

x Baracco Mauro Genitore  Actis Tiziana Insegnante 

x Cibrario Romanin Elisa Genitore x Bertello Amedea Insegnante 

x Ferraretto Antonello G. Genitore x Caterisano Rosamaria Insegnante 

x Guarniero Barbara Genitore x Grillo Simona Insegnante 

 Lorenzi Giancarlo Genitore X Melicchio Giorgia Maria Insegnante 

x Iammarino Silvana Genitore x Moschella Emanuela E. Insegnante 

x Pignocco Massimiliano Genitore x Rabbia Cinzia Insegnante 

x Quercia Genny Genitore x Scotto Elena Insegnante 

 
Presiede la seduta la presidente, Dott.ssa Genny Quercia, funge da segretario l’ins.te Simona Grillo 
Constatato che il numero degli intervenuti è legale, il presidente dichiara aperta la seduta. 

 

2.  Proposta del Comune di Borgaro organizzazione servizio di pre scuola nelle giornate di sciopero (per la 
discussione di questo punto sono stati invitati alcuni rappresentanti del Comune di Borgaro) 

 
L’assessore per l’Istruzione di Borgaro, la Sig.ra Pina Fabiano presenta una proposta per gestire i bambini del pre-scuola 
in caso di sciopero.  
L’idea dell’assessore prevede quanto segue: nel caso in cui, in giornate di sciopero, i bambini che frequentano il pre-
scuola non avessero l’insegnante della prima ora, rimarrebbero sotto la responsabilità dell’educatore/educatrice della 
Cooperativa fino alle h. 10/10.30; potrebbero utilizzare il locale della palestra fino all’arrivo dei genitori (o chi ne fa le 
veci). 
La navetta tra le scuole “Grosa” e “Defassi” rimarrebbe in servizio, mentre lo scuolabus rimane comunque sospeso per 
tutti per questione di sicurezza. 
Naturalmente la proposta è valida solo in caso di scuola aperta (cioè, ove venga garantita la presenza dei collaboratori 
scolastici per l’apertura dell’edificio scolastico). 
Presa conoscenza della proposta, il Consiglio di Istituto 
 

DELIBERA 
 

di attuare la proposta dell’assessore (per un periodo sperimentale fino a dicembre2019), solo se gli esiti del sondaggio 
fatto alle famiglie dei bambini frequentanti il servizio di pre-scuola, proposto dal presidente del C.I. , Sig.ra Quercia 
Genny, saranno favorevoli. 
 
DELIBERA N. 8 
 
 
  La segretaria               Il presidente 
  Ins.te  Simona Grillo                  Dott.ssa  Genny  Quercia 
 
 

 

 

 
 


